

## S A M B U T A N

WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA PENYERAHAN  
PETIKAN SURAT KEPUTUSAN (SK) KENAIKAN PANGKAT PEGAWAI  
NEGERI SIPIL (PNS) PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT  
TAHUN 2019

=====  
Hari/Tanggal : Senin 04 November 2019  
Waktu : Pukul 07.30 WIB  
Tempat : Lapangan Pemda Lampung Barat  
=====

***ASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.***

***SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA ;***

YANG KAMI HORMATI. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN,  
PARA ASISSTEN DAN STAF AHLI  
BUPATI;  
SDR. KEPALA BADAN/ DINAS/ INSTANSI/  
KANTOR DAN BAGIAN DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG  
BARAT ;

***PARA PEGAWAI NEGERI SIPIL, PESERTA APEL YANG  
BERBAHAGIA,***

PERTAMA-TAMA TIADA HENTI-HENTINYA MARILAH  
SENANTIASA KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT  
ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN  
RAHMAT DAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR DAN  
MELAKSANAKAN APEL MINGGUAN UNTUK MENGAWALI TUGAS  
KITA SEBAGAI ABDI NEGARA DAN ABDI MASYARAKAT DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT DALAM

**KEADAAN,,,**

KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA HARI INI, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT MAUPUN ATAS NAMA PRIBADI, MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS TERPENUHINYA HAK SAUDARA SEKALIAN SELAKU ASN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT UNTUK MEMPEROLEH **KENAIKAN PANGKAT DI PERIODE 1 OKTOBER 2019 INI**. TENTUNYA PERISTIWA INI SUNGGUH SANGAT MEMBAHAGIAKAN SAUDARA – SAUDARA, JUGA BAGI JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT. KENAIKAN PANGKAT BAGI SEORANG PEGAWAI NEGERI SIPIIL (PNS) MERUPAKAN SAAT YANG DITUNGGU-TUNGGU, KARENA DENGAN KENAIKAN PANGKAT INI BERARTI KARIER SEORANG PEGAWAI NEGERI SIPIIL (PNS) MENGALAMI PENINGKATAN.

KENAIKAN PANGKAT SAUDARA SEKALIAN INI BERDASARKAN **SURAT KEPUTUSAN BUPATI LAMPUNG BARAT NOMOR : 823.3/76/IV.04/2019 TANGGAL 30 SEPTEMBER 2019** TENTANG KENAIKAN PANGKAT PEGAWAI NEGERI SIPIIL (PNS) GOLONGAN III/d KEBAWAH PERIODE 1 OKTOBER 2019 SEJUMLAH 389 PNS.

ADAPUN PETIKAN SURAT KEPUTUSAN (SK) KENAIKAN PANGKAT YANG DIBAGIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI TERDIRI ATAS ;

1. GOLONGAN RUANG III/d SEBANYAK **79 PNS**;
2. GOLONGAN RUANG III/c SEBANYAK **88 PNS**;
3. GOLONGAN RUANG III/b SEBANYAK **54 PNS**;
4. GOLONGAN RUANG III/a SEBANYAK **49 PNS**;
5. GOLONGAN RUANG II/d SEBANYAK **54 PNS**;
6. GOLONGAN RUANG II/c SEBANYAK **1 PNS**;
7. GOLONGAN RUANG II/b SEBANYAK **6 PNS**;
8. GOLONGAN RUANG II/a SEBANYAK **1 PNS**;
9. GOLONGAN RUANG I/b SEBANYAK **1 PNS**;

SEHINGGA SECARA KESELURUHAN PEGAWAI NEGERIL

**SIPIIL,,,**

SIPIIL (PNS) YANG NAIK PANGKAT PERIODE 1 OKTOBER 2019 DILINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT BERJUMLAH **389 ORANG**.

**SAUDARA – SAUDARA PNS YANG BERBAHAGIA DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DENGAN KENAIKAN PANGKAT INI, BAGI PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT, TENTU DIHARAPKAN AKAN MENINGKATKAN KINERJA DALAM Mendukung PROGRAM-PROGRAM PEMERINTAH DAERAH. PADA KESEMPATAN INI SAYA MENINGGATKAN BAHWA DALAM ERA OTONOMI DAERAH INI KEMAMPUAN APARATUR PEMERINTAH AKAN SANGAT MENENTUKAN SEKALI KEBERHASILAN DARI SETIAP PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN, DAN PEMBANGUNAN YANG DIJALANKAN.

OLEH KARENA ITU SAYA MINTA KEPADA SAUDARA YANG MENERIMA KENAIKAN PANGKAT PADA HARI INI UNTUK TERUS MENINGKATKAN KUALITAS DIRI DENGAN MEMBEKALI DIRI BERBAGAI PENGETAHUAN, WAWASAN, SEHINGGA SAUDARA SIAP DAN MAMPU MEMBERIKAN PELAYANAN YANG PRIMA KEPADA MASYARAKAT.

TUNJUKKAN **DEDIKASI** DAN **LOYALITAS YANG TINGGI**, **SIKAP DISIPLIN** JUGA TANGGUNG JAWAB PROFESI YANG TINGGI SEBAGAI APARATUR NEGARA, TERUSLAH MENINGKATKAN KUALITAS DIRI AGAR TUGAS APAPUN YANG MENJADI TANGGUNGJAWAB SAUDARA DAPAT TERLAKSANA DENGAN BAIK. SELAIN ITU YANG TIDAK KALAH PENTINGNYA ADALAH PATUHILAH PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, JUGA PIMPINAN DI TEMPAT SAUDARA BERTUGAS, SERTA JAGALAH NAMA BAIK SAUDARA DAN NAMA BAIK LEMBAGA PEMERINTAH TEMPAT SAUDARA BERTUGAS. KARENA DENGAN DILANDASI SIKAP DISIPLIN YANG TINGGI, **PAHAM** AKAN **HIRARKISME TUGAS** DAN **LOYALITAS KEPADA PIMPINAN**,  
**SAYA YAKIN,,,**

-4-

SAYA YAKIN SAUDARA SEKALIAN AKAN DAPAT MENITI KARIER SEBAGAI PNS YANG BAIK SERTA **MENINGKATKAN APEL MINGGUAN MAUPUN HARIAN.**

PENGEMBANGAN KARIER PEGAWAI TIDAK DILAKUKAN SEMATA-MATA UNTUK KEPENTINGAN PEGAWAI YANG BERSANGKUTAN, MELAINKAN LEBIH DIUTAMAKAN UNTUK MELAKUKAN **PEMBENAHAN** DAN **PEMANTAPAN ORGANISASI** DALAM RANGKA MENINGKATKAN **KINERJA** PENYELENGGARAAN **TUGAS** DAN **PELAYANAN UMUM.**

PEMBINAAN KARIER PEGAWAI NEGERI SIPIL HARUS SELALU DILIHAT SEBAGAI SALAH SATU TUJUAN DARI KESELURUHAN KEBIJAKAN PEMANTAPAN ORGANISASI PEMERINTAHAN DALAM RANGKA MENCIPTAKAN PEMERINTAHAN YANG BAIK MELALUI REFORMASI BIROKRASI.

***BAPAK – IBU DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,***

SEKALI LAGI SAYA **"UCAPKAN SELAMAT"**, KEPADA PARA PEGAWAI NEGERI SIPIL (PNS) YANG MENDAPATKAN KENAIKAN PANGKAT PERIODE 1 OKTOBER 2018 INI. SEMOGA DENGAN KENAIKAN PANGKAT INI SEMAKIN MENINGKATKAN **MOTIVASI** DAN **KINERJA** SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN.

Terima Kasih Atas Perhatiannya.

*Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq,*

*Wassalamu 'Alaikum Wr.Wb.*

WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT

HI, MAD HASNURIN